

Peter Ödinger
15. Okt. 2019

Sicherung des Fahrradwegs an der Hochleite zwischen Isenschmidstraße und Großhesseloher Brücke

Antrag:

Der neuen geteerte Fahrradweges zwischen Isenschmidstraße und Großhesseloher Brücke hat fast durchgehend seitlich Stufen, diese sollen unverzüglich beseitigt werden. z.b. mit Kies ebenerdig aufschütten.

Begründung:

Zurzeit sind über 15 cm hohe seitliche Stufen vorhanden, gerade jetzt im Herbst wenn Laub liegt sieht man sie nicht und dies stellt eine extreme Unfallgefahr da. Wir bitten unverzüglich den Radweg wieder sicherer zu machen.

Peter Ödinger



Durch Laubfall und schlecht erkennbare Stufe



Stufenhöhe hier ca. 16cm

